

Pressemitteilung

Hochschule Merseburg

Christian Franke M.A.

01.03.2023

<http://idw-online.de/de/news810125>

Kooperationen
fachunabhängig
überregional



Hochschule Merseburg und Agentur für Arbeit Sachsen-Anhalt Süd verstetigen Kooperation

Seit mittlerweile zehn Jahren besteht die erfolgreiche Kooperation zwischen der Hochschule Merseburg und der Agentur für Arbeit Sachsen-Anhalt Süd, die sich u.a. zum Ziel gesetzt hatte, den Übergang der Studierenden von der Hochschule in das Beschäftigungssystem vorzubereiten, zu fördern und zu unterstützen sowie den Fachkräftebedarf der regionalen Wirtschaft zu decken.

Im Rahmen dieser Kooperation werden regelmäßig Karrieremessen, Workshops und Informationsveranstaltungen angeboten, um Studierenden und Absolventinnen und Absolventen den direkten Kontakt zu Unternehmen und potenziellen Arbeitgebern zu ermöglichen. Darüber hinaus unterstützt die Agentur für Arbeit die Hochschule Merseburg bei der Entwicklung von Studiengängen und bei der Vermittlung von Praktika und Arbeitsplätzen.

„Wir sind stolz darauf, dass wir seit zehn Jahren erfolgreich mit der Hochschule Merseburg zusammenarbeiten und somit einen Teil dazu beitragen können, dass junge Talente in unserer Region bleiben und ihr Potenzial voll entfalten können“, so Simone Meißner, Chefin der Agentur für Arbeit Sachsen-Anhalt Süd.

„Über die Verstetigung und Fortführung der seit 2013 bestehenden vertrauensvollen Zusammenarbeit mit der Agentur für Arbeit Sachsen-Anhalt Süd freue ich mich. Sowohl wir als Hochschule als auch die Agentur für Arbeit Sachsen-Anhalt Süd sind fest in der Region verankert. Beide Institutionen leisten ihren Beitrag zur Bereitstellung qualifizierter Fachkräfte, um die Region zukunftsfest zu machen. Sei es durch die Ausbildung junger Berufseinsteiger für den hiesigen Arbeitsmarkt oder die Zusammenarbeit in den Bereichen Studienberatung, Weiterbildung und Fortbildung“, erläutert Prof. Dr. Markus Krabbes, Rektor der Hochschule Merseburg.

Aktuell ist die stetige Verbesserung der Wettbewerbsfähigkeit von Absolventinnen und Absolventen eine Herausforderung. Hochschulen müssen sicherstellen, dass die Absolventinnen und Absolventen die Fähigkeiten und Kenntnisse haben, die von Arbeitgebern gefordert werden. Dazu gehört auch die Vermittlung von praktischen Fähigkeiten und Erfahrungen. Genau an diesem Punkt setzt die Hochschule Merseburg an. Denn als Zentrum für anwendungsorientierte Lehre und Forschung im Süden Sachsen-Anhalts sorgt sie dafür, dass theoretisches Wissen durch den hohen Praxisbezug direkt in der Praxis zur Anwendung kommt, deckt Bedarfe ab und hilft bei der Bearbeitung aktueller Fragestellungen und Problemlagen.

„Eine der größten Herausforderungen in der Hochschullandschaft und der Arbeitswelt ist die Digitalisierung und hier werden wir auch in den nächsten Jahren sehr eng zusammenarbeiten“, so Meißner abschließend.